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Aos 08 (oito) dias do mês de agosto do ano de 2023, às 10h00 (dez horas), sob 
a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara Municipal de 
Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro Jaraguá nesta 
capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota com as 
presenças dos vereadores: Alan Balbino, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Drº 
Valmir Gomes, Eduardo Canuto, Fábio Rogério, Fernando Hollanda, Francisco 
Filho, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, José Márcio Filho, Leonardo 
Dias, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, 
Rodolfo Barros, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, Silvânia Barbosa e Teca 
Nelma. Foi colocada para aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No 
Grande Expediente como primeiro orador, o vereador Leonardo Dias 
mencionou que esteve na UPA do bairro do Trapiche e confessou que saiu de 
lá atordoado porque mais parecia um cenário de guerra. O parlamentar 
elencou tudo que presenciou na unidade de saúde supracitada onde destacou 
que os pacientes precisam de regulamentação que é de prerrogativa do 
governo do estado e que hoje existe pessoas com uma semana deitados em 
poltronas sem alimentação e hospedagem correta. Fez apelo as autoridades 
responsáveis para que vejam o que pode ser feito em relação a essa 
problemática. Em aparte o vereador Drº Valmir Gomes parabenizou o 
pronunciamento do orador onde salientou que essa regulamentação está 
bastante complicada, discorrendo sobre o fato. Retornando o orador deu mais 
subsídios quanto o tema em questão. O segundo orador vereador Rodolfo 
Barros celebrou a semana da juventude comemorado no Brasil e no mundo. 
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Mencionou que lançou em seu gabinete o programa “Vereador por um dia” e 
hoje trouxe o menor Alex, de 16 anos e lembrou que este parlamentar assim 
como o jovem Alex também foi vereador por um dia quando a câmara era 
presidida pelo então vereador Galba Novaes. O terceiro orador vereador 
Siderlane Mendonça expôs em tribuna sobre o Movimento Sem Terra - MST, 
que saiu de Messias, para protestar em Maceió. O parlamentar considerou 
uma vergonha que o movimento não respeite a sociedade, fazendo protestos 
em horário de pico e prejudicando os trabalhadores que só querem chegar ao 
seu trabalho, ao seu destino. Salientou que é preciso adquirir os nossos 
direitos, sem tirar o direito da sociedade. Em aparte o vereador Leonardo Dias 
corroborou com o pronunciamento do orador em relação as invasões. Pontuou 
que eles querem tirar o comando do INCRA sendo uma questão puramente 
política. Em aparte a vereadora Teca Nelma questionou onde o orador estava 
quando as pessoas estavam na frente do quartel atrapalhando o trânsito e 
fazendo arruaça. Defendeu o movimento do MST que está agindo de forma 
ordeiro em uma luta de combate contra a fome. Retornando o orador teceu 
mais subsídios quanto o tema em questão. Em aparte os vereadores Leonardo 
Dias, Valmir Gomes e Silvânia Barbosa expuseram seus pontos de vista em 
relação ao tema abordado. O quarto orador vereador Drº Valmir Gomes 
comentou que a democracia se traduz na participação de todos e os 
movimentos sociais e especifico dos trabalhadores sem-terra não são do 
presidente Lula e sim fruto da consciência da população brasileira que brotam 
do coração e mente das pessoas na luta diária dos seus direitos. O 
parlamentar discorreu que o MST faz reivindicações legitimas. Mencionou que 
junto ao vereador Siderlane Mendonça quer encontrar um caminho para a 
desocupação da praça da juventude localizada no bairro Benedito Bentes. Em 
aparte o vereador Siderlane Mendonça elogiou a sensatez do orador, 
considerando importante para democracia. Defendeu que não é contra os 
movimentos que defendem seus direitos, mas sim aos moldes que estão 
sendo feito. Em aparte a vereadora Teca Nelma fez duras criticas ao que foi 
dito sobre o MST. Elencou a importância do movimento em nosso país. Em 
aparte o vereador Leonardo Dias fez um comparativo entre os títulos de 
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reforma agraria dados pelos presidentes Lula e Bolsonaro. Em aparte a 
vereadora Silvânia Barbosa parabenizou o orador pelo pronunciamento no dia 
de hoje. Passou a tratar sobre a feira agraria que é realizada pelo movimento 
MST com produtos de alta qualidade e lamentou que algumas pessoas 
desdenhe o movimento. Discorreu sobre a forma cultural do trabalho sério do 
movimento citado. Retornando o orador comentou que no Novo Jardim terá a 
feira agroecológica com alimentos saudáveis sem agrotóxico. Pontuou que 
hoje a secretária de saúde está iniciando as pré-conferências distritais da 
saúde. O sexto orador vereador Joãozinho cobrou celeridade em relação 
ao PL de sua autoria quanto a segurança nas escolas. Solicitou que o 
presidente da Casa, faça uma procuração desse PL para que o mesmo se 
torne lei. Passando para o Prolongamento do Expediente foram lidos: PL 
– Vereador Galba Netto, protocolo nº(s) 08040015/2023; PL – Vereador 
Brivaldo Marques, protocolo web nº 07190021/2023; PL(s) – Vereador Oliveira 
Lima, protocolo web nº(s) 08030055/2023 e 08020060/2023; Projeto de 
Decreto – Vereador Marcelo Palmeira, protocolo web nº 08070029/2023; 
Projeto de Decreto – Vereador José Márcio Filho, protocolo web nº 
07260086/2023. Pela Ordem o vereador Leonardo Dias solicitou que fosse 
inserido na pauta da ordem do dia de amanhã projetos de sua autoria. Sendo 
deferido. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum 
regimental para deliberar a pauta.  Foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos: Indicações – Vereadora Gaby Ronalsa, todas em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 08020016/2023, 08020024/2023, 
08020027/2023, 08020029/2023, 08020030/2023, 08020033/2023, 
08020036/2023, 08020038/2023, 08020040/2023 a 08020042/2023, 
08020045/2023, 08020047/2023 e 08020049/2023; Indicações – Vereador 
Siderlane Mendonça, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
07210025/2023, 07240001/2023 a 07240019/2023, 07240040/2023 a 
07240043/2023, 07240045/2023, 07240047/2023, 07260052/2023, 
07260054/2023 a 07260056/2023 (foram discutidos pelo autor); Indicações – 
Vereador Fábio Rogério, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
07210028/2023 a 07210030/2023, 07240054/2023 a 07240065/2023, 
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07260083/2023, 07260084/2023, 07280027/2023, 07280030/2023, 
07280032/2023, 07280034/2023, 07280036/2023, 08040025/2023 a 
08040030/2023, Indicações – Vereador Rodolfo Barros, todas em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 07260037/2023, 07260038/2023, 07270010/2023, 
07270011/2023, 07270015/2023, 07270016/2023, 07280004/2023, 
07280005/2023, 07280007/2023 a 07280025/2023, 07280031/2023, 
07280033/2023, 07280035/2023, 08010013/2023; Indicações – Vereador 
Brivaldo Marques, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
07310034/2023, 07310053/2023, 07310055/2023, 07310057/2023, 
08010002/2023, 08010004/2023, 08010007/2023 e 08030040/2023; 
Indicações – Vereador Oliveira Lima, todas em Discussão Única, protocolo 
web nº(s) 07310048/2023, 07310050/2023, 07310051/2023, 07310052/2023, 
07310060/2023 a 07310066/2023, 07310068/2023 a 07310071/2023, 
08030003/2023, 08030005/2023 a 08030009/2023, 08030011/2023 a 
08030013/2023, 08030015/2023, 08030016/2023, 06160008/2023 a 
06160012/2023; Indicações – Vereador João Catunda, todas em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 08020012/2023 a 08020015/2023, 08020017/2023, 
08020018/2023, 06140025/2023, 08020019/2023, 08030017/2023 a 
08030020/2023; Indicações – Vereadora Silvânia Barbosa, todas em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 08020031/2023, 08020034/2023, 
08020035/2023, 08020037/2023, 08020039/2023, 08020044/2023, 
08020046/2023, 08020048/2023, 08020050/2023 e 08020051/2023 (foram 
discutidas pela oradora); Indicação – Vereador Leonardo Dias, em Discussão 
Única, protocolo web nº 08020058/2023; Indicação – Vereador Cal Moreira, 
em Discussão Única, protocolo web nº 08020061/2023; Indicações – Vereador 
Joãozinho, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 08030026/2023, 
08030029/2023, 08030032/2023 a 08030034/2023 e 08030036/2023 
(discutido pelo autor); Indicações – Vereadora Olívia Tenório, ambas em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 08030047/2023 e 08030048/2023; 
Indicação – Vereador Davi Davino, em Discussão Única, protocolo web nº 
08040001/2023; Indicação – Vereador Valmir Gomes, em Discussão Única, 
protocolo web nº 08060001/2023; Requerimento – Vereadora Teca Nelma, em 
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Discussão Única, protocolo web nº 08060001/2023; PL(s) – Vereadora Teca 
Nelma, ambos em 2ª Discussão, protocolo web nº(s) 05220010/2023 e 
05160028/2023; PL – Vereadora Silvânia Barbosa, em 2ª Discussão, protocolo 
web nº 06060011/2023; Projeto de Resolução – Vereador Oliveira Lima, em 
2ª Discussão, protocolo web nº 07240049/2023. No Expediente Final usou 
da palavra o vereador Fernando Hollanda que solicitou que seja inclusa na 
pauta da ordem do dia de amanhã uma moção de pesar em memória da 
senhora Liliane.  Facultada palavra a vereadora Silvânia Barbosa convidou o 
colegiado para após está sessão se reunirem em um almoço com os mesmos. 
O senhor presidente reforçou o convite ao tempo que agradeceu a mesma 
pela dedicação e orientação neste pleito. Facultada a palavra ao vereador 
Samyr Malta comentou a respeito do valor da mensalidade do curso de 
medicina que é cobrado um valor exorbitante e fez uma reflexão sobre o tema. 
Lamentou que em nosso país ao que parece só quem tem condições 
financeiras consegue fazer uma faculdade de medicina. Fez apelo para que 
os governantes observem isso com bastante carinho para que todos tenham 
pé de igualdade. Facultada palavra ao vereador Valmir Gomes utilizou a 
tribuna para lembrar que foi aprovada a lei delega em relação a reformulação 
de novas secretárias onde a prefeitura anunciou a formação de um grupo de 
estudo para vacância de um concurso público. Discorrendo mais sobre o tema. 
Facultada palavra a vereadora Teca Nelma saudou o vereador por um dia, o 
jovem Alex, iniciativa que foi proposta pelo vereador Rodolfo Barros. E que 
assim como ele essa parlamentar também tem esse projeto. Corroborou com 
o pronunciamento do vereador Samyr Malta. Pontuou as diversas denuncias 
que recebeu do centro do zoonoses em relação a descarte de animais, maus 
tratos, remédios vencidos e outros. Discorreu também o que está acontecendo 
nas escolas municipais que estão dispensados os alunos por falta de 
merenda. Questionou que a primeira parcela do acordo da Braskem já caiu na 
conta da prefeitura e qual será a participação desta Casa neste acordo.  
Facultada a palavra ao vereador Rodolfo Barros leu a nota oficial da SEMED 
em relação as problemáticas nesta pasta bem como elencou o que será feito 
com o dinheiro do acordo da BRASKEM. Facultada a palavra ao vereador Alan 
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Balbino comentou que se arrepende em ter votado a favor da lei delegada, 
pontuando os motivos em relação a essa afirmação. Passou a tratar que 
estamos vivendo uma economia instável. Propôs a criação de uma frente 
parlamentar para discussão dessa temática. Fez duras criticas a forma como 
o prefeito tem gerido o dinheiro público. Facultada palavra ao vereador 
Joãozinho comentou que a pasta da educação já passou por quatro 
secretários em apenas dois anos de prefeitura, ou seja, falta de organização. 
Pontuou a falta de transparência do dinheiro que a Braskem paga a prefeitura 
e inclusive a empresa é do Mato Grosso do Sul que já fez trabalhos para o 
sogro do prefeito. Exigiu que essa Casa fiscalize esse dinheiro público. 
Defendeu a criação da comissão para saber onde será aplicado esse recurso. 
Por fim, fez duras criticas a falta de transparência da prefeitura. Facultada a 
palavra ao vereador Leonardo Dias fez apelo mais uma vez que os vereadores 
façam parte do comitê do fundo de amparo da prefeitura. Afim de que a 
população seja amplamente assistida. Parabenizou a vereadora Silvânia 
Barbosa pelo almoço que haverá após essa sessão. Nada mais havendo a 
tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para amanhã em 
horário regimental. Maceió-AL, 08 de agosto de 2023 João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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